El Grullo, Jalisco a 30 de marzo de 2019

Asunto: Informe Trimestral Comisión de Ecología

Regidor: Víctor Manuel Pozos Jiménez

Se continua con la recolección de desechos orgánicos y realización de composta dentro de el municipio, se gestionaron arbolitos para reforestación y otorgamiento a personas dentro del municipio para continuar con reforestación. Así como también se continua con la separación de desechos solidos y su reciclaje.

Se mantuvo reunión de ecología y de la SADER (secretaria de agricultura y desarrollo rural sustentable), así como también se acudió a la comunidad de Tolimán a una reunión con el secretario de Ecología del estado de Jalisco, el Sr. Sergio Graff.

Se participó en la reunión del consejo regional Forestal

Se mantuvo reunión del consejo municipal de desarrollo rural sustentable y ecología

Se dio inicio a un curso de incendios forestales en protección civil

Se continua con reuniones de ecología para revisar problemáticas en el municipio.

El Grullo, Jalisco a 30 de Marzo de 2019

Asunto : Informe Trimestral Comisión de Protección Civil y Salud Regidor: Víctor Manuel Pozos Jiménez

Se mantuvó reunión con los médicos municipales para resolución de algunos temas apremiantes y ubicación de su consultorio para mejor atención a la población.

Se continua con el servicio de ambulancias por parte de protección civil municipal, así como el apoyo en traslado de pacientes que así lo requieren.

Se continua con la revisión y apoyo en eventos públicos por parte de protección civil.

Se continua con la ayuda y apoyo por parte de hospital para equipamiento de ambulancias

Se participa en la inauguración del curso incendios forestal en protección civil municipal

Se participa en la inauguración de la primer semana nacional de salud municipal

Se participa en la entrega por parte del centro de salud del diagnostico de salud municipal.

Se otorga material y equipo a la unidad de protección civil municipal por parte de de la Asociación de Autlán de la Grana, EUA.

Se realizo una revisión dentro de nuestro municipio y unidades de salud con respecto al surtimiento de recetas para mejorar este servicio.

Se participo con personal de la secretaria de salud y Región Sanitaria VII en la revisión de las unidades de salud de nuestro municipio.

Se mantuvo reunión con Trabajadoras Sociales de Unidades de Salud para ver problemática y resolución de las mismas en cuanto a mejoramiento de atención a la población.

El Grullo, Jalisco a 30 de Marzo de 2018

Asunto: Informe trimestral Comisión de Reclusorios Regidor: Víctor Manuel Pozos Jiménez

Se realiza una visita a la cárcel municipal en el mes de enero, para nuevamente ver las condiciones de las mismas en el mes que nos visitan gente de fuera y nuestros hijos ausentes y durante la feria de nuestro municipio donde existe un mayor índice de servicio por parte de la cárcel municipal, encontrándose en condiciones aceptables.

Se otorga el apoyo a la policía investigadora del estado con el resguardo en forma temporal de algunos reclusos, en lo que se espera su traslado a algún reclusorio.

El Grullo, Jalisco a 30 de Marzo de 2018

Asunto: Informe Trimestral Comisión de Presupuesto y Vehículos Regidor: Víctor Manuel Pozos Jiménez

Se realizo el mantenimiento y reparación de algunos vehículos que por su naturaleza lo requieren y algunos que se encuentran en malas condiciones y requieren de reparaciones en forma constante, sobre todo los vehículos que se encuentran diario en servicio como son las patrullas, vehículos de aseo publico, y los vehículos para traslado de personal a algunas diligencias, casi todos en su totalidad se encuentran en condiciones de mantenimiento constantemente, ya que presentan desperfectos de manera recurrente, así como requieren también de llantas o cambio de algunos desperfectos.

Se participa en la ciudad de Autlán en reunión para la solicitud de presupuesto y proyectos para nuestro municipio.

Se mantiene reunión con personal de SIOP y se realiza revisión del Hospital Comunitario El Grullo, para obtener presupuesto para su mantenimiento e impermeabilización.

Se realizó cotización de vehículo con la agencia nissan, para compra de vehículo para presidencia municipal.